

## Embajadora de Hungría visitó la UACH y Cámara de Comercio

**VISITA.** Diplomática asistió a diversas reuniones en Valdivia.

La embajadora de Hungría en Chile, Edit Bucsi-Szabó, participó en diversas reuniones en Valdivia durante su reciente visita a la ciudad, en el marco de una invitación cursada la semana pasada por la Municipalidad para

asistir a la Noche Valdiviana.

La diplomática sostuvo una sesión de trabajo con el directorio de la Cámara de Comercio y también visitó al rector de la Universidad Austral José Dörner, junto a quien analizó los programas de movilidad y

la posible cooperación entre la UACH y universidades húngaras.

Según informaron desde la UACH, en la reunión, abordaron la posibilidad de efectuar programas de intercambio en pre y postgrado junto con ex-



LA DIPLOMÁTICA FUE RECIBIDA EN LA CASA CENTRAL DE LA UACH.

plorar oportunidades de trabajo colaborativo y la planificación de las actividades futuras.

“Es importante para nosotros compartir con la Universidad con el fin de dar a conocer los programas de movilidad que tiene Hungría y generar cooperación entre nuestras universidades. Nuestro Gobierno ofrece becas y nos interesa que se genere un intercambio de estudiantes y profesores de la Universidad Austral”, sostuvo la embajadora. 